

令和元年11月号

十二月田小だより

川口市立十二月田小学校

川口市朝日1-11-1



学校教育目標 進んで学ぶ子 仲良くできる子 たくましい子
児童数 男子497名 女子459名 計956名

TEL (048)222-4383

FAX (048)222-9388

㊦っかりと聞き・㊦くわく未来を語り・㊦すんで学び・㊦れにも仲良くできる しわすだっ子

一唱懸命 一奏懸命 ～ 音づくりは 人づくり 絆づくり ～

校長 石井 宏明

音楽っていいですね。子供って、ホントに素敵ですね。

音楽会に向け、一生懸命に歌い、一生懸命に演奏する姿は、正に「一唱懸命」「一奏懸命」。

ただの語呂あわせではない、子供たちが、歌詞の意味を理解し、解釈し、そして、自分たちらしさを加えて伝えようとしている、心が込められた合唱、合奏。

子供たちの音のつながりが、心のつながり、絆のつながりに。

よりよい音を表現させるために叱咤激励する教師。それに応えようと必死になって、練習するしわすだっ子たち。一つのフレーズ、課題をクリアすると、さらにレベルを上げた課題を提示。

それにもまた、応えようとする子供たち。休み時間を削ってでも、自分のパートの練習、練習の日々。誉められ、勇気づけられ、また挑戦する子供たち。

私の知らない家庭での練習、練習…も。

日に日によくなる音。子供たちの笑顔。努力の過程とその成果を間近で感じ、小さな喜びを味わっております。

また、金管クラブの子供たちは、夏休み中から練習を重ねてきています。ブラスフェスタ出演で自信を深め、より質の高い演奏になってきております。

明日(11/1)の音楽会では、子供たちのしわすだ魂(?)が込められた演奏、凛々しい姿を皆様と一緒に体感できる私は、何と幸せなのでしょう。

皆様には、是非とも全学年の演奏を味わっていただくとともに、子供たち自身が感動できる雰囲気づくりにお力をいただければ幸いです。

音楽会の日々の夜は、きっと、目を閉じても、子供たちの演奏が瞼に、耳に…。時間が経過しても余韻を楽しむことができそうな気がしています。子供たちのおかげです。

もちろん、指導や指揮、伴奏に当たる本校教職員にも。心からエールを贈りたいと思います。(手前味噌となり、申し訳ございませんが)

11月下旬には、持久走大会も予定しております。(スポーツ少年団駅伝大会にもチャレンジする子も…)

「一唱懸命」「一奏懸命」から「一走懸命」にモードチェンジです。

私はまた、大好きな子供たちの懸命に走る姿にも、感動してしまうと思います。